

Seit heute stehen sie wieder, die Strohpuppen am Ortseingang, die wieder mahnen, vorsichtig zu fahren. Aber auch zum Erhalt der Grund-Schule.



So haben die Aktiven der CDU-Ortsgruppe mit viel Eifer und Elan wieder die Strohpuppen gestapelt und dekoriert.



Und wenn man einmal die engagierten Gesichter in der nachfolgenden Galerie betrachtet, so kann man feststellen, daß Politik nicht immer nur spröde sein muß.



Sondern man sein Herzensanliegen auch in einer ambitionierten Gemeinschaft multiplizieren kann. Vielleicht irgendwann mit Erfolg.

Auch wenn manchen Jugendlichen Sport oder Party näher liegen, so mag ich hier aufrufen, sich vielleicht doch Gedanken über die Zukunft machen.



Doch aktuell besonders auch in der Gegenwart: Rücksicht zu nehmen, auf die Schwächsten dieser Gesellschaft: Die Kinder. Die Zukunft der Region.

zur Galerie:

{gallery}2016/cdu/schulweg{/gallery}